

biber

Original Fusselbürste/ Wollbürste, 2er-Set



Anleitung
Instructions

Original Fusselbürste

Die original Fusselbürste ist für die sorgfältige Reinigung jeder Stoffart, auch der schwierigsten wie Jersey oder Samt, geeignet. Dafür bürstet man immer in Pfeilrichtung und die Bürste beseitigt mühelos Staub, Haare, Schuppen, Fusseln, Fäden etc.

Mit einer Bewegung in entgegengesetzter Pfeilrichtung befreit man die Bürste von allem Schmutz, den sie aufgenommen hat.

- Bestehend aus 2 großen Bürstenflächen
- Bezogen mit einem speziellen technischen Samt
- Pfeil zur Anzeige der Putzrichtung vorhanden

Wollbürste

Der Flusen- und Pillingentferner für Wolle und empfindliche Materialien.

Mithilfe der starken Bürstenseite reinigen Sie widerstandsfähige und starke Garne.

Die feine Seite eignet sich ideal für empfindliche Kleidungsstücke.

Die Wollbürste ist mit praktischem Griff, robuster Struktur und großer Bürstenfläche ausgestattet.

- Bestehend aus 2 großen Bürstenflächen
- Bezogen mit 2 unterschiedlichen Stoffen

Original lint brush

The Original lint brush is suitable for the careful cleaning of any kind of fabric, even the most difficult ones like jersey or velvet. For this, you always brush in the direction of the arrow and the brush easily removes dust, hair, dandruff, lint, threads etc.

With a movement in the opposite direction of the arrow, the brush is purged of all the dirt it has absorbed.

- Consisting of 2 large brush surfaces
- Covered with a special technical velvet
- Arrow to indicate the cleaning direction

Wool brush

The fluff and pilling remover for wool and delicate materials.

With the help of the strong brush side, you can clean resistant and strong yarns.

The fine side is ideal for delicate garments.

The wool brush is equipped with a practical handle, has a robust structure and a large brush surface.

- Consisting of 2 large brush surfaces
- Covered with 2 different fabrics